



**Nombre de alumnos: Jose Martin Flores Martínez**

**Nombre del profesor: Maricela de la cruz morales**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Trabajo social**

**Grado: Tercer cuatrimestre**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de junio de 2020.

„LA AYUDA A LOS INDIGENTES DEBE CONVERTIRSE EN UNA CIENCIA, BASADA EN LA OBSERVACIÓN Y CUYO OBJETIVO DEBE SER EL MEJORAMIENTO SOCIAL. “

THOMAS CHALMERS

Trabajo social, como profesión tuvo su origen en el siglo XIX. El movimiento empezó principalmente en los Estados Unidos e Inglaterra. Después del final del feudalismo, los pobres fueron vistos como una amenaza directa al orden social, por lo tanto el estado formó y organizó un sistema de ayuda para atenderlos. En Inglaterra, la Ley del Pobre sirvió para clasificar a los pobres en diferentes categorías, los pobres que podían trabajar, los imposibilitados, y los haraganes. Este sistema desarrolló diferentes respuestas para ayudar a estos grupos de personas. El trabajo social es una profesión que busca favorecer el desarrollo de vínculos humanos saludables y fomentar cambios sociales que deriven en un mayor bienestar para las personas. Los trabajadores sociales, de este modo, actúan sobre ciertos factores relacionados a las interacciones de los individuos con el entorno.

Puede decirse, por lo tanto, que el trabajo social está orientado a las relaciones que los sujetos mantienen con sus ambientes. La finalidad de este oficio es que cada ser humano pueda desarrollarse de forma plena: por extensión, el trabajo social logra cambios en las comunidades, claramente como mi apreciada docente maricela nos lo ha expresado.

El trabajo social también cuenta con pilares profesionales, que propiamente son lineamientos o parámetros, que propiamente son los visores de toda la profesión, a continuación mostraremos uno:

(1): Pilar profesional de la investigación, diagnóstico, planeación, gestión, desarrollo, evaluación, sistematización y comunicación de planes, programas y proyectos, modelos o iniciativas sociales. (Ciclo de vida del Trabajo Social).

Este principio está constituido por etapas que nos permiten evaluar en diferentes casos que nos llegaran a presentar.

Los Pilares Profesionales de las Relaciones con Sujetos Sociales son las acciones profesionales del Trabajo Social se sustenta en el trabajo directo con los sujetos sociales; personas, grupos, familias, comunidades, y en el desarrollo de metodologías para la educación, participación, organización, empoderamiento y re significación social.

La educación social juega un papel muy importante en este principio, Por otro lado, la PARTICIPACIÓN SOCIAL es un proceso educativo, político y metodológico orientado a la toma de decisiones y al desarrollo de acciones colectivas que permiten dar capacidad de respuesta, tanto emergente, coyuntural o estratégica, a una serie de necesidades, problemas, intereses y demandas de un espacio social determinado.

La ORGANIZACIÓN SOCIAL podemos entenderla como el conjunto de relaciones y procesos que los integrantes de una comunidad. Las organizaciones sociales pueden tomar varias formas dependiendo del contexto social. Por ejemplo para el núcleo familiar, la organización correspondiente es la familia más extendida. En el contexto de los negocios, una organización social puede ser una empresa, corporación o diferentes casos.

En conclusión es vital importancia conocer y aplicar los principios del trabajador social, para poder ser uno ejemplar